
Montréal, lundi 28 août 2017 
 
Bonjour camarades, 
 
J’espère que vous avez passé un bel été et que vos vacances vous ont permis de recharger 
vos batteries en vue de la prochaine année scolaire. Peu importe le type de congé (voyages, 
camping, tourisme, farniente…), la pause estivale est toujours la bienvenue afin de nous 
permettre de reprendre notre souffle après les 10 mois d’activités scolaires ! 
 
Pour ma part, mes semaines de congé ont été les bienvenues, car je commençais à manquer 
de jus dans le dernier droit du mois de juin. Le double rôle de président de syndicat couplé 
à celui de vice-président à l’information du secteur scolaire a été beaucoup plus drainant 
que je ne pouvais l’imaginer lorsque j’ai posé ma candidature à ce dernier poste.  
 
Mener les deux postes de front au cours de la dernière année a fait en sorte que je n’ai pu 
être à 100 % dans ces deux rôles et arriva ce qui arrive souvent lorsque l’on en fait trop en 
même temps, j’en ai échappé des deux côtés. Je n’ai alors rendu service à personne : ni aux 
membres de l’APPA, ni à mon équipe, ni au Secteur scolaire, ni aux 37 syndicats qui le 
composent. 
 
Après mûres réflexions, j’ai pris la décision de me retirer du poste de vice-président à 
l’information afin de laisser la chance à une autre personne d’occuper ce poste et qui 
pourra, j’en suis certain, consacrer le temps et l’énergie nécessaire pour bien vous 
représenter. Pour ma part, je me recentrerai sur mes fonctions de présidence de l’APPA qui 
est en soi une « job » à temps plein. 
 
Mon passage au comité exécutif du secteur fut de courte durée, mais j’ai eu la chance d’y 
connaître des personnes extraordinaires et qui sont des exemples à suivre quant à la 
défense des droits du personnel de soutien scolaire. C’est une bien belle équipe et je suis 
convaincu que les nouveaux membres qui s’y grefferont lors des prochaines élections 
sauront poursuivre sur la belle lancée qui y est déjà installée.  
 
Je poursuivrai mon travail avec le comité exécutif du secteur scolaire jusqu’au Conseil du 
mois d’octobre. J’irai ensuite vous retrouver dans la salle pour céder ma chaise à la 
personne qui sera élue. 
 
Je souhaite la meilleure des chances aux candidates/candidats qui se présenteront aux 
prochaines élections !  
 
Solidarité ! 
 
 

 


